
国分交番の交差点

狭過ぎて危ない。交番が邪魔。

昭和学院付近の歩道

狭くて自転車も通るので危ない。
歩道がデコボコで車椅子が通れない。

29 30 31 32市川市地方卸売市場 京成八幡駅西側の踏切

とても狭いので、歩いていると車・
自転車・バイクが入り乱れて恐ろしい。

市川駅高架下の側道

暗くて危ないので、
明るくして欲しい

本八幡駅北口バス通り

整備予定の右折レーンを早期に設置
して欲しい。今は中途半端な状態。

25 26 27 28駐輪場が少ない

市川は自転車を停める場所が少ない。
子供達の為にも駐輪場を増やして欲しい。

自転車道

自転車が安全に走れる
ようにして欲しい。

ゆうゆうロードの違法駐車

コンビニやレンタルビデオ屋さんの前等
邪魔で危ない。自転車専用通路があれば。

市川駅高架下の駐輪場

無料駐輪場の管理人さんが居なくなり、
自転車があふれ、とうせんぼしてる状態。

33 34 35 36シャレた割烹

市川にもシャレた
割烹料理屋が欲しい。

雨でも遊べる場所

雨の日に子供を遊ばせる場所が
市川駅周辺に欲しい。

宮田小のプール

長さが20Mしかないので、
せめて 25Mにして欲しい。

フードコート

市川駅周辺にもコルトンプラザの
ようなフードコートが欲しい。

37 38 39 40マクドナルドとサーティーワン

市川駅前に欲しい。以前はあったのに無
くなってしまって小中学生が困ってます。

行徳駅前に日高屋

行徳駅前に日高屋が欲しい。

歩道が暗い

行徳源心寺の南側の道路を横切る
南へ行く道がとても暗い。

大きな公園

自転車の練習が出来るような広い
公園が欲しい。

41 42 43 44海辺・浜辺が欲しい。

海が近くにあるのに。。。

里見公園

何故か暗いのでもっと明るく。こじゃれた
オープンカフェとかがあれば良いのに。

花火の出来る場所江戸川河川敷

外灯が無く暗い。楽しく夜も過ごせる
場所に。雑木林や自然を残して欲しい。

45 46 47 48バスが少ない

市川大野から市川へのバスが少ない。
もっとアクセスを良くして欲しい。

花火が安全に出来る場所が欲しい。
今は防災公園ぐらいしかない。

セブンイレブンが無い

市川大野にはセブンイレブンが無い。

大柏川第一調整池

周回出来るマラソン
コースにして欲しい。

バスケットゴール

公園にバスケットゴールが欲しい。

49 50 51 52ショップス近くの公園

高い滑り台が欲しい。

ハイタウン塩浜付近

ハイタウン塩浜に渡るのに歩道橋が
あるが、車道を渡る人が多く危険。

本八幡北口R14の車道

右折レーンと矢印信号を
設置して欲しい。

R14の狭くて危険な歩道

八幡、鬼高周辺は非常に狭い幅で
自転車も通る。傘をさして歩けない。

平成２4年１１月 3日（土）に大洲防災公園にて開催された「いちかわ市民まつり」において、千葉県建築士会市川・浦安支部のイベ
ントとして「地域資源改善希望マップをつくろう！～市川の街で改善したいものやこんなもの欲しいという希望はなんですか？～」を
行いました。たまたまその日お祭りに参加して、建築士会のテントにいらして頂いた方に、個人的な価値観において、なんでも構わな
いので「市川市内で、不便だなと思う事やこうなったらいいなと思う事ありませんか」とお伺いして地図上にプロットをすると同時に、
その理由を伺いました。人の感じ方はそれぞれですので、内容について快く思わない方もいらっしゃるかもしれませんが、あくまでも
個人個人の御意見ということで御覧になって頂きつつ、「市川の街を良くする意識を共有する」という目的でお楽しみ下さい！

01 02 03 04京成踏切等の慢性的な渋滞

慢性的に渋滞が発生しているので、
道路整備対策を早急にして欲しい。

段差のある行徳駅前広場

段差があり、廻りとの一体感が無い。
段差を無くし、人に優しい木陰を。

大門通りの道路

舗石はキレイだが車が通りガタガタ
で、電柱・電線あるので景観が悪い。

ゆうゆうロードの電柱

新田側と市川南では電柱の色を
統一したら奇麗かな。

05 06 07 08市川広小路の交差点

産業道路から、14号に出るのに
右折レーンが有ればいいな。

東山魁夷の自宅の存在

記念館に隣接する自宅の存在が認知
されるともっと沢山の人が来るはず。

総武線南側に緑地

自然を感じられる場所が乏しいので、
計画的に植栽や緑地を増やして欲しい。

真間川・国分川・大柏川

遊歩道を設け、水の畔まで近づけて、
魚や水鳥が居る親水河川にして欲しい。

09 10 11 12子供の遊び場

子供の遊び場が少ないので、伸び伸び
と自由に遊べる場所を整備して欲しい。

4m未満の道路

4m未満の道路が多く、災害時に
緊急車両の通行に支障がある。

京葉高速上の小栗原架道橋

自転車と歩行者専用通路の区画が
無いので設置して欲しい。

サイクリングロードの標識13 14 15 16県道船橋行徳線

道路に電柱がはみ出していて危
ない。地中埋設等出来ないか。

行徳橋の歩道

幅が非常に狭く、自転車のすれ違い
はどちらかが止まらないと不可能。

落ち葉の再利用危険な誘導ブロック17 18 19 20真間川の桜並木

一部を除き、水流の音、川辺の生き物は
ほぼ存在しない。このままで良いのか？

歩道の段差

段差を無くし、高齢者、車椅子利用者、
ベビーカーの母親の危険を減らしたい。

市川・本八幡駅前ロータリー

緑、植栽が少なく殺伐とした印象を
受ける。もっと緑やモニュメントを。

歩道内の障害物

歩道の幅が非常に狭い場所がある。
電柱や街路灯の障害物は歩道外に。

21 22 23 24市川・本八幡駅前階段テスリ

北側のテスリを増やし、上り下り両方の
人が使えるように。優先配慮ゾーンも。

八幡小前の通り

通称北京通りとも呼ばれる通学路の
安全確保。自動二輪車は一方通行に。

＜地域資源改善希望マップリスト＞

サイクリングロードの標識と距離が
バラバラなので統一して欲しい。

市民にもっと開放すれば良い。市民が
買えるのかもわからない。もったいない。

桜土手の落ち葉がゴミとなるが、
貯めて再利用が出来ないだろうか。

JR市川駅付近の視覚障害の方の
為の誘導ブロックがすべりやすい。


